

Mitgliederversammlung des DSSV e. V.

Dr. jur. Hans Geisler zum 2. Vorsitzenden des DSSV gewählt – Stärkung für den Verband und die gesamte Branche

Hamburg, 12. Dezember 2024 – Auf der jüngsten Mitgliederversammlung des DSSV e. V., dem Arbeitgeberverband deutscher Fitness- und Gesundheits-Anlagen, wurde Dr. jur. Hans Geisler einstimmig zum 2. Vorsitzenden gewählt. Damit wird der DSSV-Vorstand neben Prof. Dr. Thomas Wessinghage (1. Vorsitzender) und Ralf Capelan (Schatzmeister) um eine weitere starke Persönlichkeit ergänzt. Mit seiner jahrzehntelangen Expertise in der Fitnessbranche und seiner detaillierten, branchenspezifischen, rechtlichen Kompetenz ist Dr. Geisler die ideale Ergänzung für die Verbandsführung.

„Hans Geisler steht für jahrzehntelange juristische Expertise im Fitnessmarkt“, stellte Prof. Dr. Thomas Wessinghage, 1. Vorsitzender des DSSV, klar und fuhr fort: „Mit ihm gewinnen wir eine Persönlichkeit, die die Herausforderungen unserer Mitglieder nicht nur versteht, sondern aktiv Lösungen erarbeitet. Gemeinsam mit Hans im DSSV-Vorstand werden wir die gesellschaftliche und politische Relevanz der Fitnessbranche weiter vorantreiben.“

Dr. Geisler, der als ehemaliger Betreiber von Fitnessstudios und Rechtsanwalt tief in der Branche verwurzelt ist, machte deutlich, dass ihm die ehrenamtliche Mitwirkung im DSSV sehr am Herzen liegt: *„Der DSSV hat über Jahrzehnte eine Alleinstellung in unserer Branche geschaffen. Mein Ziel ist es, darauf aufzubauen und die DSSV-Mitglieder rechtlich und strategisch auf ein neues Niveau zu heben. Die Herausforderungen sind aktuell enorm, doch gemeinsam können wir viel erreichen.“*

Die Wahl von Dr. Geisler ist ein klares Signal für den DSSV und seine Mitglieder: Der Verband wird sich neben seiner politischen und gesellschaftlichen Arbeit verstärkt für die rechtliche Unterstützung und Beratung seiner Mitgliedsstudios einsetzen. Gemeinsam mit dem juristischen Team des DSSV wird Dr. Geisler

neue Konzepte entwickeln, um aktuelle Themen wie Datenschutz, Scheinselbstständigkeit und dem Preisrecht aktiv anzugehen.

Prof. Dr. Thomas Wessinghage machte abschließend klar, worauf es ankommt: *„Die Zukunft unserer Branche hängt von einer starken und geschlossenen Interessenvertretung ab. Mit Hans und dem gesamten Team in DSSV-Vorstand und Aufsichtsrat sind wir bestens aufgestellt, um die anstehenden Aufgaben zu meistern und unsere Mitglieder sowie die Fitness- und Gesundheitsbranche noch besser zu unterstützen.“*

Mit der Wahl von Dr. Geisler blickt der DSSV in eine vielversprechende Zukunft. Der DSSV wird die künftige Entwicklung der Fitness- und Gesundheitsbranche maßgeblich mitgestalten – mit rechtlicher Expertise, gesellschaftlicher Relevanz und einer starken politischen Positionierung.

Über den DSSV e. V. – Arbeitgeberverband deutscher Fitness- und Gesundheits-Anlagen

Der DSSV wurde im Jahr 1984 gegründet und ist Europas größter Arbeitgeberverband für die Fitnesswirtschaft. Er zählt zu den Spitzenverbänden der deutschen Wirtschaft, ist Mitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und über die Arbeitgebervereinigung BusinessEurope auf EU-Ebene vertreten. Als Sozialpartner ist der DSSV immer wieder gefragt, sei es für Regulierungen in der Sozialpolitik oder in der Berufsbildung. Seit fast vier Jahrzehnten ist es das Ziel des DSSV, die Interessen der Fitnesswirtschaft in der Öffentlichkeit gegenüber politischen Entscheidungsträgern, Verbänden und anderen Organisationen und Kammern zu vertreten. Weitere wichtige Ziele: Stärkung der Anerkennung von Fitness- und Gesundheitsanlagen als Teil des Gesundheitssystems und Erhöhung der Marktdurchdringung in Deutschland.: www.dssv.de